



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

## DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman  
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	16 Januari 2025	Media	Rakyat Sumbar
Kategori	PERTANIAN	Jurnalis	war

HARIAN  
**Rakyat SUMBAR**  
Suara Nasional Masyarakat Madani

KLIPING KORAN

HARI : Kamis  
TANGGAL : 16 Januari 2025

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

### Pj Walikota Ajak Perangkat Desa Tanam Jagung

Pariaman, Rakyat Sumbar — Memperingati Hari Desa Nasional Tahun 2025 di Kota Pariaman, Penjabat (Pj) Walikota Pariaman, Roberia mengajak seluruh Pemerintahan Desa untuk menggunakan lahan kosong dengan menanam jagung. Hal itu disampaikan Roberia saat apel bersama seluruh perangkat desa se Kota Pariaman di Halaman Balaikota Pariaman, Rabu (15/1).

Apel bersama seluruh perangkat desa yang dipimpin oleh Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Pemerintahan Desa, Yalviendri, dihadiri oleh Pj. Wako Pariaman Roberia dan seluruh Kepala Desa dan perangkatnya se Kota Pariaman.

Roberia dalam sambutannya mengucapkan terima kasih kepada seluruh Kepala Desa atas dedikasinya terhadap Pemerintah Kota Pariaman yang sampai saat ini masih berkomitmen untuk kemajuan Kota Pariaman.

"Pada kesempatan ini, saya juga mengajak seluruh perangkat desa untuk mensukseskan program Pemerintah Pusat dalam ketahanan pangan dan mendorong optimalisasi potensi lokal untuk mencapai swasembada pangan. Tidak hanya itu, kita juga membentuk komitmen dalam memperkuat peran desa dalam pembangunan dan ketahanan pangan," ungkapnya.

Seperti yang diketahui, peringatan Hari Desa ini adalah yang pertama kalinya diselenggarakan setelah diterbitkannya Keputusan Presiden (Kepres) RI Nomor 23 Ta-



Pj WALIKOTA Pariaman Roberia saat Apel Memperingati Hari Desa di Balaikota Pariaman

hun 2024, yang menetapkan tanggal 15 Januari sebagai Hari Desa Nasional.

"Kepada seluruh Kepala Desa, tingkatkan peluang yang ada, misalnya ada lahan warga yang kosong dan tidak terpakai, bisa kita gunakan untuk menanam jagung dengan cara sederhana tapi jangan sampai merusak lahan tersebut," tambahnya.

Peringatan Hari Desa Nasional ini menunjukkan komitmen pemerintah dan masyarakat dalam memperkuat peran desa sebagai subyek pembangunan, pusat pertumbuhan, dan kebudayaan daerah, serta upaya bersama dalam mewujudkan ketahanan pangan nasional yang dimulai dari desa.

"Semoga saja seluruh desa di Kota Pariaman akan terus berpacu demi kemajuan desa dan Kota Pariaman. Karena dengan majunya desa, maka ekonomi masyarakat Kota Pariaman juga akan semakin membaik," tutupnya. (ris)

